

日本共産党の7議席・野党共闘の10議席こそ

2019参院選 日本の希望への道

実った！共闘への努力

7月21日投票の参議院選挙で、日本共産党は比例で4議席、選挙区3議席で合計7議席の結果となりました。碧南市では、日本共産党比例で1,666票、選挙区すやま初美に1,672票を寄せていただきました。

全国32の1人区では10選挙区で野党共闘候補が勝利しました。

日本共産党に寄せられたご支持やご協力に心から感謝します。今後も公約実現に国会から地方議会まで一丸となってがんばる決意です。マスコミが、まったく報道しない中、2017年の衆議院選挙で、小池百合子率いる希望の党の出現で、解体状況となった野党共闘を、この2年半の間粘り強く構築してきた日本共産党と市民の努力で10議席を獲得したことに「希望の道」を見出すことができます。

「民の痛み」を封印したマスメディア

消費税10%増税、減る年金、憲法改悪などくらしと平和にとって大きな争点が関わった参議院選挙。どの問題も、国民の過半数がノーと答えています。

しかし、選挙期間中は、NHKが政見放送を流すだけ、民報は選挙報道も政策的な討論の場もないに等しい状況でした。有権者が客観的な事実で、税・憲法・くらしを考える情報提供もない中で行われたのではないのでしょうか。「民の痛み」を封印したマスメディアの姿勢は、日本の政治

比例代表 4議席



選挙区 3議席



変革を冷え込ませるひとつの要因となっています。

政党助成金を使った自民党CM

音の宣伝、ビラの制限などを規制した中で自民党のCMは、莫大な政党助成金を使った連日のテレビやインターネット画面に登場しました。こうした中で、政策を訴え続け、2人区で勝利した京都の倉林明子さん、4人区で4度目の挑戦で勝ち抜いた伊藤岳さん、大激戦6人区の東京、吉良よし子さんは、政治を変えたいの熱い力を結集してもぎ取った宝の議席です。比例の4議席も2017年衆議院選挙の440万票から48万票と碧南市からの「井上さとし」票で獲得できたものです。

希望の政策と

憲法守る戦いを

憲法改悪に必要な3分の2議席を、改憲勢力に渡さなかった国民の思い。閉塞状態のくらしや社会を「希望を育てる社会」に変えていく新たな歩みが始まります。

	2019参議院選挙 衣浦5市の日本共産党得票状況						2016参選	
	有権者数	投票者数	投票率	比例票	すやま票	比例得票率	比例	得票率
碧南市	56,583	66,554	52.09	1,666	1,672	5.81	2,227	7.29
高浜市	36,736	19,226	52.34	1,120	1,121	6.06	1,408	7.01
知立市	56,231	30,379	54.22	2,060	1,976	7.01	2,674	8.2
刈谷市	122,042	66,554	54.53	3,761	3,488	5.82	5,207	7.2
安城市	149,203	83,251	55.8	4,115	3,879	5.11	5,284	5.99

宮下住宅の仮道路改善

日本共産党に「宮下住宅建設中に仮道路が閉鎖され、資源ごみも出せなくなる」と苦情が寄せられていました。市建築課は、当初7月21日から夏休み期間中は完全閉鎖としていましたが、行程を見直して、8月1日まで閉鎖を延期。8月19・20日、建築敷地内の南側通路を、舗装はがし碎石を引き、8月21日から建設期間中、通行可能とさせていただきます。

「住民から、改善を求めてもなかなか聞き入れていただけなかった。これで高齢者も、遠回りしてゴミ出しや買い物に行かなくて済むと感謝の声が寄せられました。」

左写真 夏休み中完全閉鎖から
右写真8月1日に。下写真 8月21日
日から通行可能になる南側道路



お願い

期間 **6月30日～8月1日まで**
歩行者通路となります

※8月1日～8月30日まで 完全閉鎖となります

期間 **6月30日～7月21日まで**
歩行者通路となります

※7月22日～8月30日まで 完全閉鎖となります